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号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 
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１ 地震対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 下水道につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1） 地震対策についてそれぞれ伺う。 

ア 大型の地震が来ると言われている、現在

の公共施設において耐震が完了していて安

全な施設、そうでない施設、昭和 50年前後

に建てられた学校も全て伺う。 

イ 大型の地震が発生した場合、東郷町への

救援物資は何処から何がいつ何処に来るの

か伺う。 

ウ 過去の地震を見ると道路の寸断で物資が

運べない。人命救助の次に道路整備から行

う必要があるが東郷町では誰がどのように

道路整備を行うのか伺う。 

エ 東南海地震が発生した場合のシュミレー

ションやマニュアルはどのようになってい

るか伺う。 

オ 国道１５３号線や県道５７号線など道路

沿いの住宅に被災難民が押し寄せるが想定

される対策はしているか伺う。 

 

(1) 下水道について伺う。 

 ア ストックマネジメント計画は順調で将来

にわたり問題が無いか伺う。 

 イ 汚水が溢れないように現場はどのような

体制で動いているか伺う。 

 ウ 災害が発生した場合、通常時は電動ポン

プを使用しているが東郷町のポンプはいく

つあって、停電時はどのように対応するの

か伺う。 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤宏明 

 

山田達郎 

４ 
      ２月９日 

午前・午後  1時 28分 
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無所属の会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 9番 氏名 山 田 達 郎 

  

３ 保育園民営化

について 

 

 

 

 

  

(1) 保育園の民営化について 

 ア 私の記憶では上城保育園の土地を２億数

千万円で売って和合保育園を作る予定と聞

いておりその後、計画が変わり売却予定の

土地が公園になった。東郷町の保育計画を

変更し公設保育園を民間保育園に変更した

経緯と変更理由を伺う。 

イ 東郷町はこの先、公設保育園を民営化し

ていく考えなのか伺う。 

 

 

町長 

担当部長 

  


